

Pressestelle, Montag, 19. Januar 2015

---

## Sonderführung am 1. Februar

Die Sonderführungen der Vor- und frühgeschichtlichen Arbeitsgruppe Mühlheim gehen in diesem Jahr in die zweite Runde. Die Mitglieder laden wie gewohnt für den ersten Sonntag im Monat in das Stadtmuseum Mühlheim ein. Im Fokus steht am 1. Februar die Urnenfelderkultur (1200-800 v. Chr.). Herr Becker wird neben allgemeinen Informationen dieser Zeitspanne auch Genauerer zu einem reich bestückten Kindergrab erzählen, das mit vielen Beigaben – darunter goldene Ohringe – ausgegraben wurde. Die Führung beginnt um 14 Uhr, dauert etwa eine Stunde und ist kostenlos.